

El congreso audiovisual Conecta Fiction deja Pamplona

DN

Pamplona

Después de tres ediciones en Pamplona, el congreso de la industria audiovisual Conecta Fiction deja Navarra. Este año el encuentro, que reúne a ejecutivos y creativos internacionales de la industria de la ficción audiovisual y que cuenta con la participación de las principales compañías del sector, se celebrará entre el 21 y el 24 de junio en Toledo.

El encuentro, la única cita internacional para la coproducción de series de ficción que se celebra en España, celebrará en 2022 su sexta edición. Las dos primeras tuvieron como sede Santiago de Compostela, pero las tres siguientes ya se trasladaron a Pamplona, a Baluarte. Las de 2020 y 2021, con motivo de la pandemia, fueron híbridas, combinando lo virtual y lo presencial. El año pasado hubo representantes de 25 países y un total de 533 profesionales acreditados, de los que tres cuartas partes viajaron a Pamplona para participar en el evento.

